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DADOS GERAIS 

Data: 02/10/2017 Local: AGEM Horário: 10:00 

Tipo de Reunião: trabalho 

Lista de Participantes: 

Nome Entidade 

Eduardo Monteiro Ribas  PM de Peruíbe 

Wânia Mendes Seixas PM de Santos 

Henrique Marques Jr PM de São Vicente 

Maurício Petiz Secretaria de Turismo 

Convidados:  

Ariel Alexandre dos Santos AGEM/CONDESB 

Alexandre Nunes 
Costa da Mata Atlântica Santos & Região 
CVB 

Emerson Mello PM de Mongaguá 

Adalberto Nascimento dos Santos Sec. de Turismo 

Pauta divulgada em:  
25/09/2017 

Reunião iniciada às:  
10:30 

Término da Reunião 
às:  

11:50 
 

OBJETIVOS 

 Item I – Selo Metropolitano; 

 Item II – Explanação dos trabalhos do Fórum Náutico Regional/ Roteiro Náutico, 
pela Sra. Thais Margarido; 

 Item III – Outros Assuntos de Interesse Regional. 

 

REGISTROS 

 Ausências: 
Municípios: Bertioga, Cubatão, Guarujá, Itanhaém e Praia Grande. 
Estado: Esporte, Lazer e Juventude, Educação, Cultura, Meio Ambiente, 
Transportes Metropolitanos, Logística e Transportes e Emprego e Relações 
do Trabalho. 
Relato do andamento dos trabalhos: 
 

 O Coordenador nesta Câmara Temática Sr. Eduardo Ribas, deu 
início a reunião colocando em votação a ata de reunião anterior 
desta CT, sendo aprovada pelos membros presentes e passou ao 
Item I da pauta; 

 Item I: 
 Informado que apenas os municípios de Guarujá, Itanhaém, 

Peruíbe e Praia Grande fizeram aderiram formalmente ao Selo 
Metropolitano; 

 Após oficialização dos municípios o Selo será apresentado ao 

Ata de Reunião da Câmara Temática de Turismo N 004/2017 
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REGISTROS 

Secretário de Turismo e dado início à implantação em até 
quarenta dias; 

 Item II: 
 Em última reunião do Fórum Náutico foi solicitado estudo dos 

municípios da Região Metropolitana da Baixada Santista, e 
abordada a colocação dos piers no município de São Vicente; 

 Item III: 
 A pedido dos presentes e permissão do Coordenador, foi 

colocada em votação a mudança de coordenador para esta 
Câmara Temática, sendo aprovado por maioria o nome do Sr. 
Mauricio Petiz, como novo coordenador. 

 Informado sobre o andamento dos trabalhos para os 300 anos 
de Nossa Senhora de Aparecida; 

 Falado que o encaminhamento para que os municípios se tornem 
estâncias balnearias deve ser em 2018; 

 Não havendo mais nada a tratar foi encerrada a reunião. 

Santos, 02 de outubro de 2017. 
 

 
 

MAURÍCIO DA SILVA PETIZ 
Coordenador 

 
ARIEL ALEXANDRE DOS SANTOS 
Secretário 


